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繼主席親自發聲後，國際田
聯周二終首次發表正式聲明，
強烈抗議西方媒體近日爆出的
所謂田徑運動涉嫌大規模濫用
禁藥的新聞。
英國《星期日泰晤士報》和
德國廣播電視聯合會(ARD)日
前同時爆料，稱拿到來自5千
多名田徑運動員的1.2萬多份
興奮劑血檢結果，其中樣本檢
測結果有疑問的運動員多達8
百人。2名反興奮劑專家提供
的血樣檢測結果顯示，2001年
至2012年的11年間，三分之
一的奧運會、世錦賽獎牌得主
的血檢結果存疑。
針對這則「猛料」，國際田
聯主席迪亞克周一予以否認，
直指這些報道是針對田徑運動
的一次陰謀。國際田聯周二則
發表長篇聲明重申這一立場，
形容這些報道「嘩眾取寵、含
糊其辭」，其引用的資料毫無
秘密可言，都是國際田聯4年
前就公佈過詳盡分析的數據。
聲明認為兩家媒體指控國際
田聯失職的說法是錯誤的：
「所謂血檢結果存疑，即沒有
確鑿的陽性反應證據，而兩家
媒體也承認這一點。《星期日
泰晤士報》的故事主要說的是

有6名田徑運動員的血檢結果
存疑而我們沒有追查，事實是
每項檢測都有後續追蹤，這6
名選手有陽性反應的檢測都以
禁賽告終，而這一點在新聞刊
登出後我們已告知該報。」
在這份聲明中，國際田聯給

出有關血檢的背景資料，以回
應報道中的相關指控，稱國際
田聯致力於清除一切濫用興奮
劑的可能，也歡迎公眾對此傾
注更多關注。
國際田聯還在聲明中指出，

報道引用的血液樣本採樣於運
動員生物護照系統建立之前，
而國際田聯在世界反興奮劑機
構的框架內開展反興奮劑工
作，血檢樣本存疑不能視作濫
用禁藥的依據。

生物護照數據全面公正
聲明引用血液學專家多諾弗

里奧的話說：「我為這樣的公
開輿論來自我的同行而感到遺
憾，他們所分析的血液樣本是
在世界反興奮劑機構所設立的
嚴格框架外取得並檢測的，而
在這套框架之下，運動員生物
護照的數據才能確保全面、公
正。」

■新華社

梅威瑟落實收山之戰

傑志韓國友賽吞兩蛋
傑志昨日在韓國進行第2場友賽，對手為暫時在當地次級聯

賽排名第6位的高陽Hi。傑志
主教練加西亞今仗派遣盧均
宜、林嘉緯、佐迪及多名年輕
球員上陣，讓小將吸收實戰經
驗的同時，亦繼續演練戰術和
測試不同組合，最終球隊在
上、下半場各失1球，以0:2落
敗。傑志今日將與在韓國次級
聯賽位列次席的首爾依戀進行
最後一場友賽。

去年，前WNBA球星哈蒙獲馬刺主帥普波域治賞識，加入球隊教

練團，成為NBA史上首名女助教；今年有「女魔術手」之稱的名人

堂成員李柏曼獲帝王邀請，將出任球隊女助教。對於女教練在男子

職業聯賽中開始備受重用，哈蒙認為領導能力與性別是沒有關係。

早前入選WNBA球隊紐約自由名人
堂的哈蒙，今夏帶領馬刺奪得在

拉斯維加斯舉行的夏季聯賽冠軍，進一
步肯定其領導能力，以及證明馬刺獨具
慧眼。哈蒙認為領導能力與性別無關：
「我覺得凡事皆有可能，有些事可能從
未被嘗試，但並不代表它就不能成為現
實。領導力跟性別無關，關鍵在於你是
否懂籃球？是否懂得怎麼率領群雄？」
2013年，哈蒙因膝蓋韌帶受傷，留在

得州休養，其間這名當時効力聖安東尼
奧銀星的後衛獲准參與馬刺的練習，隨
後還開始出席馬刺教練團的會議，最終
在上季獲球隊邀請加入教練團，為一眾
女教練在NBA開拓新天地。

支持男女平等
國際體壇近年一直倡導男女平等，網

球四大滿貫單打冠軍已實施「同工同

酬」，桌球世錦賽也邀請女球手參加，
哈蒙表示男女平等值得支持：「如果你
有女兒，或你的生活中有過女性夥伴，
這(男女平等)是值得支持的。因為要考
慮到大局，也因為這能有機會讓年輕女
孩發展能有跡可循。我們的意思不是讓
男性退出舞台，只是希望能放鬆界限，
讓女性得到更多的發展空間。」
李柏曼將繼哈蒙後，成為NBA球隊

第2位女助教，李柏曼感謝對方為自己
製造了這次機會：「馬刺聘請哈蒙，為
我敲開(女性執教的)大門，然後哈蒙在
夏季聯賽中取得成功，這件事影響了很
多人的想法。」
NBA主席蕭華把哈蒙和李柏曼看作是

聯盟中一些「改變」的敲門磚，他表示
終有一天NBA會有一位女性主教練。哈
蒙對此表示：「總要有個膽大、拋開性
別界限的人來打破常規。我希望有一天
社會輿論(認為女性執教)不再是新鮮
事，而是『我們聘用這個人是因為她/
他適合這份工作。』」

■香港文匯報記者 蔡明亮

高比拜仁旋風抵台
湖人球星高比拜仁昨日離開上

海，飛往台北展開亞洲之旅最後一
站。高比昨日較原定時間遲了個多
小時才抵台，甫抵埗後即到贊助商
位於台北市士林區的旗艦店，負責
開幕剪綵，大批球迷早已到場等
候，而高比亦十分識做，舉起「自
拍神器」與現場球迷大合照，並表
示很高興再造訪台灣。
高比在這次台北之旅行色匆匆，

其後便到球場捐贈球衣給一間小
學，最後在台大綜合體育館出席
「打出名堂」籃球訓練營，指導當
地年輕球員。

高比拜仁離開上海後，今夏由小
牛轉投帝王的朗度將聯同新加盟速
龍的前鋒卡路爾接力在本周五抵
滬，出席「NBA 籃球國度」活
動，而勇士的巴恩斯、基利湯遜及
其他2位球員將於本月21日至9月
5日期間來華。

中國賽門票下周三開售
另外，NBA昨日宣佈，黃蜂與

快艇在10月11日和10月14日分
別在深圳和上海上演的中國賽門
票，將於下周三(12日)正式發售。

■香港文匯報記者蔡明亮

里約熱內盧奧運會周三進
入倒數1周年，國際奧委會
會長巴赫(上)周二在巴拉達
蒂茹卡海灘出席活動，即席
落場試玩沙灘足球。法新社
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美國「不敗拳王」梅威瑟終於落實
「收山之戰」的對手，周二宣佈在9
月12日出戰同樣來自美國的比圖，力
爭以49場連勝結束職業拳擊生涯。
自從在 5月 2日的「世紀拳王大
戰」中以點數險勝菲律賓拳王帕奎奧
後，梅威瑟決定時隔4個多月後，再
次踏上擂台，不過梅威瑟最終拒絕與
英國拳手簡恩對戰，點名比圖為其職
業生涯最後一戰的對手。

外界指對手實力懸殊
主辦單位行政副主席兼總經理艾斯

比路沙反駁外界指這是一場實力懸殊
的比賽，解釋是因為與簡恩達成協議
的進程繁複，而且沒有太多對手可選
擇。
梅威瑟說：「我總是全力以赴打出

最佳水準，今次對比圖亦不例外。他
是一名年輕、強壯及渴望擊敗最佳(拳
手)的拳手，此前已有 48人曾嘗試
過，而在9月12日，我準備將連勝改
寫為49場。」比圖的戰績為30勝3
負，其中有23次K.O.，但這名31歲
拳手在過去2仗均告敗陣。

■香港文匯報記者蔡明亮

斯托瑟收穫500勝
澳洲女網名將斯托瑟周二在華盛

頓公開賽女單首圈賽事，以直落2
盤6:2輕取法國球手瑪丹諾域，收
穫個人職業生涯第500場勝仗，輕
鬆晉級次圈。
斯托瑟是第15名現役女網球手

達到500場勝利里程碑，賽後這名
31歲球手說：「500場是很多場的
比賽，很高興獲此成就，從此可知
道我有一個很不錯的職業生涯。」

港壁隊澳洲賽全報捷
香港壁球隊昨日在墨爾本的澳洲

公開賽傳來捷報，悉數晉級次圈。
陳浩鈴在女子組以直落3局輕取馬
來西亞球手過關，而廖芷苓則同以
總局數3:0擊敗東道主球手端保爾
出線，下仗將與首圈輪空的隊友歐
詠芝爭入8強。男子方面，應屆亞
洲冠軍歐鎮銘則以總局數3:1擊敗
英國球手夏確斯，躋身次圈。

■記者 蔡明亮
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■■哈蒙哈蒙((中中))早前帶領馬刺早前帶領馬刺
贏得夏季聯賽冠軍贏得夏季聯賽冠軍。。資料資料
圖片圖片

■■哈蒙的成功哈蒙的成功，，為女教練在為女教練在
NBANBA打開一扇門打開一扇門。。 資料圖片資料圖片

■■高比與球迷玩自拍高比與球迷玩自拍。。中央社中央社

■■哈蒙哈蒙((右右))展示出色領展示出色領
導能力導能力。。 資料圖片資料圖片

■■迪亞克日前已開腔回應迪亞克日前已開腔回應。。 資料圖片資料圖片

■■梅威瑟落實在梅威瑟落實在99月月1212日日
上演最後一戰上演最後一戰。。 美聯社美聯社

■■佐迪佐迪((左左))起腳射門起腳射門。。
傑志傑志FacebookFacebook圖片圖片

粉墨登場
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未獲批文 南華友賽石家莊「甩轆」

■南華的寶馬(右)勤練射門。 潘志南 攝
■現効力石家莊永昌的古莊臣(左)身形仍然
甚「弗」。 潘志南 攝

香港文匯報訊（記者潘志南）南華北上與中
超升班馬石家莊永昌合演的慈善賽出現「甩
轆」，石家莊永昌昨日發出公告，宣佈這場慈
善賽因未能及時向亞洲足聯申報比賽手續，同
時中國足協亦未完成批核，故兩隊不能在今晚
對賽，雙方一旦比賽均會受罰，所以賽事需要
延期，直至另行通知，希望能延至下月再比試，
同時石家莊亦告知已購票球迷退款的途徑。
南華隊長陳偉豪認為比賽打不成固然可惜，

但也有好處，他說：「我們長途跋涉十多小時
到來，大家都很累，如果再經歷大戰，一來未
必打得好，其次是更容易受傷。」至於久沒有
比賽的陳肇麒則十分心急，坦言未能和中超球
隊比賽，失去測試狀態的機會。
對於比賽突然取消，南華足主張廣勇表示

失望，令球隊少了一次與強隊比試的備戰機
會，由於今次是獲邀請北上作賽，故金錢上
沒有損失，只是球員舟車勞頓。

改往永昌訓練場練習
球賽取消後，南華昨日下午到永昌操練場

練習，教練米路認為能在永昌訓練場認真練
一課亦不失為好事。米路說：「我們開操以

來首次在如此好狀態的場地練習，大家都很
認真，練到效果，車潤秋、高路士和魯卡斯
等都有很好的表現。雖然比賽取消了，但這
都不是我們能控制的，唯有作好準備，周日
對富力再試陣。」


